

優しいお家には優しい子が育つ

今勤務している学校では、保護者が図書ボランティアで活躍しています。朝の読み聞かせ、20分休み・昼休みの図書の貸し出しをしてくれています。

そのうちのお一人に2年生・5年生の男の子のお母さんがいます。その2人のお子さんに昨年・今年と矢上は関わり教えています。2人とも本がとても好きです。ハリーポッター等も軽く読みこなします。学校の机の中にも読みかけの本がいつも入っています。

授業中の討論でも学級会の話し合いでも、運動会等の行事でもいつも積極的です。そして正義感が強く、誰にでも優しく接することができます。PTAの役員もしているお母さんの優しさが子どもたちを優しく育てているのです。

南にも優しいお家の方がいっぱいいます。実感！！



10・1・31 (日) 南NEWS NO47

むさしの Jr リーグ

12月20日 (日) 富士見丘小

○チームのめあて

・ギャップを通す・パス&ムーブ・ディレイ・ワンツ

☆南八王子2-0 富士見丘 前半2-0

開始直後に相手シュートを2本受けますが、GK 牛窪君がしっかりキャッチしゲームを落ち着かせます。6分、DF 三浦君の鋭いインターセプトからの攻め上がりでリズムをつかみます。そして7分、南が先制します。ハーフライン付近でボールを持ったFW 工藤君が中央突破し、強烈なドリブルシュートを突き刺します。1-0。そのまま流れを離さずに攻め続け、15分に工藤君が追加点を奪い2-0で前半終了。

後半はGK以外のメンバー全員が入れ替わりました。FW 林君、MF 吉田君、加藤君が絡んだ攻めやDF 細川君の攻め上がりなどでシュートチャンスを作りますが、無得点で2-0のまま終了し勝利しました。

☆南八王子8-0 本宿 前半2-0 得点者：小沢君、吉田君、工藤君3点、細川君2点、林君

前半3分、MF 白井君が左サイドをドリブル突破からシュートし攻撃開始です。MF 吉田君、FW 小沢君が立て続けにシュートしますが、惜しくも得点につながりません。11分ようやく待望の先取点。コーナーキックを受けた小沢君が相手DFを落ち着いて一人かわしてシュートを決めます。1-0。これで攻めが更にスムーズになります。MF 加藤君が相手DFとDFのギャップに入り、小沢君からパスを受けてシュート。GKがこぼしたところを白井君が詰めて惜しい場面となります。14分、ゴール前の混戦から抜け出した吉田君のシュートが決まり2-0で前半を終了します。得点シーン以外でもMF 矢久保君の鋭いアプローチとスーパー中野君のコーチングが効いていました。

後半はゴールラッシュとなります。1分、スーパー牛窪君が相手ボールをカットし、そのまま攻め上がったところ、ファールを受けます。そのFKをMF 工藤君が直接決め3-0。2分再び牛窪君がナイスカットからパス。ボールを受けた細川君がシュートを決めて4-0とし

ます。細川君は6分にコーナーからコロコロシュートを決めて5-0とする2点目もあげます。7分、FKから鋭くディフェンスの裏に抜け出した林君が決め6-0。9分再びFKのチャンスで工藤君がまたもゴールに直接突き刺し7-0。とどめは11分、林君の突破でGKと1対1となり、シュートははじかれますが、工藤君が詰めてハットトリックとなるこの試合3得点目をゲット。8-0で大勝です。

☆南八王子0-4 南山 前半0-2

大勝後の試合…ゆるみがあったのでしょうか？動きが悪く緩慢なプレーが多く出ました。それは結果にもストレートに出てしまいます。

前半5分、相手陣内でボールが渡りカウンター。左サイドを速いドリブルで破られ、クロスを入られると、右サイドから上がってきた相手選手にきれいに決められます。0-1。攻守の切り替えが遅く相手の動きについていけません。8分にはこぼれを叩き込まれ0-2。12分、DF 林君がドリブルで上がってシュート。14分、DF 細川君からFW 小沢君につなぎ、ターンからシュート。いずれも惜しくも相手GKがナイスセーブで得点を奪えずに前半終了。

後半1分、コーナーからマークにつけきれず、競ることなく、相手にフリーでヘッドを決められ0-3。7分、相手スローインを何人か頭を越されて、フリーでボールを受けた相手選手にシュートを決められて0-4。8分の南のチャンスはFW 吉田君がギャップを通すスルーパスからMF 荻沢君が抜け出しシュート。決まったかと思われたシュートはゴールライン上でクリアされてしまい、得点を奪うことができません。逆に10分、アプローチが遅く、フリーの相手選手にミドルシュートを決められ0-5となってしまいます。何とか1点を奪おうと最後攻め込み、15分に工藤君がロングシュートをうちますが、バーをたたき無得点で試合終了となりました。

2009年最後の試合は強豪富士見丘戦勝利を含め2勝1敗と勝ち越しました。しかし最後の南山戦は課題が改めてたくさん出た試合となりました。やらなければならないことをしっかりやらなければ、いい試合などできるはずがありません。試合レポートに書いたこと(攻守の切り替えが遅い。スローインで頭越される…など)以外にも、「相手が近くにいるにもかかわらず、浮き球を、高く足を上げて処理しようとする」「一発で取りに行ってもかわされる」「相手とボールを奪い合うときにボールを取りに行き、競り負ける」などのシーンが見られました。それぞれの場面で、どのようにプレーするべきか、君たちはわかっているはず。力がついてきたのだからやるべきことをやれば、内容も結果も違ったものになったでしょう。

前の試合で大勝して気がゆるんだのかもしれないけれど、一試合一試合を集中して大事に戦っていこう。発展途上の君たちにむだな試合は一つもないよ！年明けからは気持ちを新たにGAMBAろう！！

by Bクラスの加藤コーチ

応援をお願いします。

6年生がフットサル勝ち抜いています。次は2月6日(土)分館A12:15~南の8MANN(エイトマン)！実力発揮です！！